

La Diputación apoya el belén viviente en Albuñán, que se retoma tras una década

El presidente provincial, Francis Rodríguez, ha expresado su deseo de revitalizar las tradiciones que llenan de vida Granada, asegurando que "la Diputación está aquí para apoyar y colaborar con proyectos como éste, que involucra a todo el pueblo"

viernes 29 de diciembre 2023



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, acompañado por el diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, y el diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, ha visitado el belén viviente de Albuñán, costumbre que se recupera tras 10 años de ausencia, como un esfuerzo conjunto por recuperar las tradiciones culturales perdidas durante años en la provincia. Tras su visita institucional al municipio, Rodríguez ha presenciado esta iniciativa, la cual no sólo busca revitalizar el turismo local, sino también revivir una festividad que había estado ausente durante años.

El presidente provincial ha declarado que "estamos muy contentos de estar en Albuñán, participando en una de las fiestas más entrañables de Granada durante la Navidad, y la Diputación, como no puede ser de otra manera, está aquí para apoyar y colaborar con proyectos como este belén viviente, que involucra a todo el pueblo y llena de vida nuestra provincia, transmitiendo nuestro compromiso y apoyo al alcalde y al equipo de gobierno para trabajar por proyectos que redunden en el desarrollo del municipio y en el bienestar de quienes lo habitan".

Por su parte, el alcalde de Albuñán, Álvaro Guerrero, ha expresado su gratitud a la Diputación Provincial y a su presidente por el respaldo continuo a esta iniciativa. "La Diputación nos ha apoyado en la recuperación de esta festividad, ausente durante 10 años por falta de incentivo durante mucho tiempo. Hemos reunido a nuestros vecinos para este belén viviente y otros eventos culturales, como una trilla tradicional y una muestra gastronómica, destacando platos tradicionales, como las migas".

El belén viviente ha sido el resultado de la participación de unos 200 colaboradores, entre artesanos y vecinos locales. Desde la elaboración de puestos de madera hasta la confección de telas y la decoración, este evento ha sido un esfuerzo conjunto para preservar las tradiciones, a la vez atraer visitantes a Albuñán y mostrar la riqueza cultural y social de la provincia.